

令和3年11月29日

関係学習塾 各位

東京都公立中高一貫教育校長会

会長 金田 裕治（都立両国高等学校・同附属中学校長）

東京都立小石川中等教育学校長	鳥屋尾 史郎
東京都立白鷗高等学校・同附属中学校長	宮田 明子
東京都立富士高等学校・同附属中学校長	野村 公郎
東京都立三鷹中等教育学校長	藤野 泰郎
東京都立桜修館中等教育学校長	石崎 規生
東京都立大泉高等学校・同附属中学校長	俵田 浩一
東京都立立川国際中等教育学校長	幸田 諭昭
東京都立南多摩中等教育学校長	永森 比人美
東京都立武蔵高等学校・同附属中学校長	南 和男
千代田区立九段中等教育学校長	牧野 敦

令和4年度入学者決定の検査における来場応援の自粛のお願い

日頃より、東京都公立中高一貫教育校の教育活動にご理解とご協力を賜り、御礼を申し上げます。

さて、例年2月3日の適性検査当日には、学習塾の皆様が早朝から受検児童の応援のために校門付近にお集まりいただく光景が見られます。しかしながら、新型コロナウイルス感染症予防の観点から、令和4年度入学決定においても、例年とは異なる対応が必要になります。受検児童が、安全に適切な距離を保ちながら、検温等を経て混乱なく入場できるよう、学校としても万全を尽くしますが、応援の皆様のお声掛け等が、受検児童や近隣の皆様の通行の支障となる可能性があります。2月3日の検査会場においては、学習塾の皆様の学校付近での応援を是非ご遠慮いただきたく存じます。

入学者決定の適正な運営のために、何卒ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。